

avoit été chès les Iroquois Tsionnon-touüans avant la perte de sa Barque , & qu'il avoit si bien su les gagner , qu'ils lui avoient parlé avec éloge de notre Ambassade , que je viens de rapporter , & qu'ils avoient même consenti à l'exécution de toute notre entreprise . Ce grand concert dura quelque temps .

Cependant parce que certaines gens traversoient notre dessein de tout leur possible , on insinua encore des sentiments de jalouse aux Iroquois . Le Fort que l'on bâtissait à Niagara commençoit à s'avancer : mais on fit tant en secret , que ce Fort devint suspect à ces Barbares . Il fallut donc en arrêter la construction pour un temps , & on se contenta d'y faire une habitation entourée de palissades .

Le vingt-deuxième nous nous rendîmes à deux lieues au dessus du grand Saut de Niagara . On y dressa un chantier pour la construction du Vaisseau , dont nous avions besoin pour notre voyage . Nous ne pouvions bâtir dans un lieu plus commode , qu'au près d'une Rive .